
Ausschussmitglied Zimmer fragt nach, ob der Verwaltung bereits Informationen der 
Landesregierung hinsichtlich der Beitragsfreiheit im letzten Kindergartenjahr im Bezug auf die 
Elternbeiträge vorliegen. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass im Rahmen der KiBiz-Revision - auch zu diesem Thema - bereits 
verschiedene Anhörungen im Landtag stattgefunden haben. Das Beratungsverfahren soll Ende 
Juli abgeschlossen werden und das Gesetz zum 01.08.2011 in Kraft treten. Die Verwaltung wird 
im nächsten Jugendhilfeausschuss zum aktuellen Sachstand zu diesem Thema berichten. 
 


